

CONSEJO AGROPECUARIO DEL SUR (CAS)

CAS/Consejo. Declaración
15 agosto de 2024
Original: español

DECLARACIÓN DE LOS MINISTROS

Los Ministros de Agricultura de Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, y el Secretario de Agricultura de Argentina, miembros del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), expresamos nuestra solidaridad con los pueblos y gobiernos de los países del caribe que están enfrentando la temporada de huracanes en este año.

Reconocemos los desafíos extraordinarios que la región caribeña enfrenta durante este período, marcado por fenómenos climáticos extremos que ponen en riesgo la vida, la seguridad y el bienestar de millones de personas. Estos eventos no solo afectan las infraestructuras y las economías locales, sino que también golpea duramente al sector agropecuario, el cual es vital para la seguridad alimentaria y el desarrollo sostenible de las naciones caribeñas.

En este momento de dificultad, el CAS reafirma su compromiso de colaboración y apoyo mutuo con nuestros hermanos caribeños. Nos mantenemos dispuestos a brindar asistencia técnica y compartir experiencias en gestión de riesgos, resiliencia y recuperación post desastre, con el objetivo de mitigar los efectos adversos de estos fenómenos y fortalecer la capacidad de respuesta de la región.

El Consejo Agropecuario del Sur hace un llamado a la comunidad internacional para que se sume a los esfuerzos de cooperación con los países del Caribe, proporcionando el apoyo necesario para enfrentar y superar los desafíos que la temporada de huracanes impone.

Por Argentina

Secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca, y Presidente *pro tempore* del CAS
Sergio Iraeta

Por Bolivia

Ministro de Desarrollo Rural y Tierras
Juan Yamil Flores Lazo

Por Brasil

Ministro de Agricultura y Ganadería
Carlos Henrique Baqueta Fávaro

Por Chile

Ministro de Agricultura
Esteban Valenzuela

Por Paraguay

Ministro de Agricultura y Ganadería
Carlos Giménez

Por Uruguay

Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca
Fernando Mattos

Firma por el Consejo:



Secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca y Presidente *pro tempore* del CAS
Sergio Iraeta